

# NEUIGKEITEN ZUM NETZKNOTEN KÜHMOOS

Über die aktuellen Entwicklungen am Netzknoten Kühmoos wollen wir Sie in regelmäßigen Abständen informieren. Bei laufendem Betrieb erneuern Amprion und TransnetBW bis Mitte der 2030er Jahre schrittweise das Umspannwerk Kühmoos in der Gemeinde Rickenbach und machen es damit fit für die Zukunft.



## LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER IN RICKENBACH,

das Jahr am Netzknoten Kühmoos war ereignisreich. Gleichzeitig gibt es eine personelle Neuerung: Mit Markus Wagner hat TransnetBW einen neuen Projektsprecher benannt. Wir danken Ihnen herzlich für Ihr Interesse an unserer Arbeit und am Projekt.

Am Netzknoten Kühmoos geht es weiter voran: Amprion hat das Genehmigungsverfahren für die westliche Netzeinführung im Juli neu beantragt und im August dazu eine Bürgersprechstunde durchgeführt. Danach sind nur wenige Stellungnahmen eingegangen, sodass wir zeitnah mit einem Beschluss rechnen.

Für die Leitungseinführung Ost hat das Regierungspräsidium Freiburg TransnetBW die Plangenehmigung bereits erteilt. Damit ist der Weg frei für den Neubau von sechs und den Rückbau von sieben Masten, die künftig drei Leitungsanlagen aufnehmen. Zuvor werden umfassende Maßnahmen zum Schutz der Natur umgesetzt, deren Planung und Umsetzung mehrere Jahre in Anspruch nehmen werden.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2026. Wir sind auch im kommenden Jahr mit aktuellen Projektinformationen zum Netzknoten Kühmoos für Sie da.

Mit besinnlichen Weihnachtsgrüßen

Jörg Weber  
Projektsprecher Amprion GmbH  
01522 94 16 621

Markus Wagner  
Projektsprecher TransnetBW  
0800 380 470-1

Seit rund 50 Jahren sichert das Umspannwerk Kühmoos den grenzüberschreitenden Stromtransport zwischen Deutschland, Frankreich und der Schweiz und sorgt für die sichere Stromverteilung im südbadischen Raum. Informationen zum Netzknoten Kühmoos finden Sie auf den Projektseiten von:

